

# DELIK HUKUM

## Cipta Kondisi, Polsek Cikoneng Polres Ciamis Koorkom Kamtibmas ke Warga Cisaray

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Oct 21, 2024 - 13:45



CIAMIS ~ Jajaran personel Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan Koorkom ke warga dalam rangka cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas. Koorkom ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar.

Koorkom ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Budi Budiman. Kegiatan itu berlangsung di Dusun Cisaray Rt.09/06, Desa Margaluyu, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (21/10/2024).

Koorkom ini dilaksanakan untuk meningkatkan silaturahmi dan cipta kondisi antisipasi gangguan kamtibmas di masyarakat. Terlebih saat ini sedang menghadapi Pilkada Serentak 2024, sehingga kondusifitas wilayah harus terus terjaga agar lahir pemimpin terbaik pilihan rakyat. Selain itu sebagai bentuk soliditas Polri dalam menjaga kondusifitas wilayah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana mengatakan, koorkom ini bertujuan untuk meningkatkan sinergitas Polri dengan masyarakat. Selain itu tentunya untuk lebih mendekatkan Polri dengan masyarakat khususnya di wilayah binaannya.

"Dalam kesempatan ini anggota mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cikoneng khususnya Dusun Cisaray Rt.09/06, Desa Margaluyu agar tetap aman dan kondusif," kata AKP Husen Sujana.

"Kehadiran anggota juga merupakan kegiatan cooling system dalam rangka Operasi Mantap Praja guna mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang aman dan kondusif," ucap AKP Husen Sujana menambahkan.

Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kegiatan ini juga bagian dari implementasi pimpinan untuk terjun langsung dalam rangka Harkamtibmas di wilayah masing-masing. "Ini merupakan implementasi arahan pimpinan untuk terjun langsung dalam rangka Harkamtibmas di wilayahnya masing-masing. Tak hanya hadir tetapi juga memberikan manfaat langsung kepada masyarakat," tutur AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.